
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 
 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE    
 
 DU 10 JUIN 2014 
 
                                         Session ordinaire du conseil d’établissement de 
l’école Sacré-Cœur/Saint-Viateur tenue au salon du personnel le 
dix juin deux mille quatorze à dix-neuf heures trente. 
 

   

 

PRÉSENCES Mmes   Marjolaine Allard 
  Annie Beaupré 
  Jessica D’Amours 
  Manon Duhaime 
  Louise Gagné 
  Julie Lefebvre 
  Marie-Michèle Petitclerc 
   
 

MM. Daniel Boilard 
  Simon Délisle 
  Réjean Paquette 
 

Aussi présent : 
 
M.  Pierre Roy, directeur 
 

ABSENCES  
 
 
 
 

                    Mme Geneviève Guévin 
 
 MM. Claude Beaulieu 
  Ulrick Chérubin Jr 
 



 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION  
PROCÈS- 
VERBAL DU 
13 MAI 2014 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le quorum est atteint. L’assemblée est présidée par monsieur Réjean 
Paquette. 
 
 
 
CE-675-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Louise Gagné, 
 
                   QUE l’ordre du jour de cette réunion soit adopté en ajoutant le 
point « date de l’assemblée générale annuelle ». 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
CE-676-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marie-Michèle 
Petitclerc, 
 
                   QUE suite à la lecture du procès-verbal du 13 mai 2014, par 
chacun des membres du conseil, que ce procès-verbal soit adopté tel que 
rédigé. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
Intervention de l’assemblée :  
 
Monsieur Paquette rapporte qu’il est difficile de faire faire les devoirs aux 
enfants au mois de juin. Il est proposé d’en parler avec l’enseignante à la 
rencontre du début de l’année scolaire. 
 
 
 
Information et correspondance : 
 
Informations de la Sûreté du Québec sur la sécurité à vélo. 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SERVICE DE 
GARDE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comité de parents :  
 
Monsieur Simon Délisle était présent à la dernière rencontre. Les points 
suivants ont été discutés : 

• École alternative : septembre 2016; 
• 14 écoles sécurisées à la CSH; 
• Rendez-vous Panquébécois. 

 
 
 
Sorties à approuver :  
 
29 et 30 mai 2014 : Caserne de pompiers et visite de Tommy St-Laurent. 
 
Fin d’année : plage, St-Marc, St-Maurice (chevaux miniatures), jeux 
gonflables, glissades d’eau à l’école. 
 
 
 
CE-677-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Julie Lefebvre, 
 
                     QUE les sorties du service de garde soient acceptées telles que 
présentées. 
 
                                                                                  ADOPTÉE 
 
 
 
Besoins en services complémentaires 2014-2015 :  
 
Monsieur Roy présente le projet éducatif qui a comme point « services 
complémentaires ». Il présente également les revenus et les dépenses reliés 
aux services complémentaires ainsi que les décisions prises par le comité. 
Une TES sera ajoutée à l’école Sacré-Cœur à raison de 20 heures par 
semaine et une TES à Saint-Viateur à raison de 15 heures par semaine. 
 
 
 
 
CE-678-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Simon Délisle, 



RÈGLES DE 
CONDUITE 
DES ÉLÈVES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ADOPTION DU 
BUDGET 2014-
2015 
 
 
 
 
 
 
SUIVI AU 
PROJET 
ÉDUCATIF 
 
 
 
 
 

 
                     QUE les règles de conduite des élèves soient acceptées telles 
que présentées. 
 
                                                                                  ADOPTÉE 
 
 
 
Sorties de fin d’année à approuver :  
 
19 juin 2014 : Parc Aiguebelle pour les groupes 301 et 502. 
 
 
 
CE-679-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Annie Beaupré, 
 
                     QUE la sortie de fin d’année ci-haut mentionnée soit acceptée 
telle que présentée. 
 
                                                                                  ADOPTÉE 
 
 
 
CE-680-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Marie-Michèle 
Petitclerc, 
 
                    QUE le budget 2014-2015 soit adopté tel que présenté. 
 
                                                                                  ADOPTÉE 
 
 
 
Ce point a été traité au point 8.  
 
Monsieur Roy souligne le beau travail du comité de parents (OPP) qui a été 
très actif en lien avec la campagne de financement des brosses à dents. 
 
 
 
 
Date de l’assemblée générale annuelle :  



 
 
 
 
 
 
 
LEVÉE DE  
L’ASSEMBLÉE  

 
L’assemblée générale annuelle aura lieu le mardi 16 septembre 2014 à 
19 h 30. 
 
 
 
CE-681-14  IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Louise Gagné, 
   
                   QUE l’assemblée soit levée. 
 
                                                                                      ADOPTÉE 
 
 
 
 
Il est 20 h 53. 
 
 
 
 
______________________                            _______________________ 
Réjean Paquette, président                             Manon Duhaime, secrétaire  

 


